

Liebe Erziehungsberechtigte

Wir haben den kurzen Wintereinbruch genossen und hoffen, das neue Jahr bringt den Schnee zurück.

Die Feiertage und Ferien sind in greifbare Nähe gerückt. Kurz davor bekommen Sie hier noch ein paar Informationen aus der Schuleinheit Weiden.

ANLÄSSE/PROJEKTE

Im November fanden diverse Anlässe statt.

Der Elternrat organisierte einen Kinderflohmarkt in der Aula. Es machte Spass und war ein Erfolg, eine Wiederholung wird gerne geprüft.

An der Erzählnacht standen das Wort und die Musik im Zentrum des Schulhauses. Die Klassen boten vielfältige Möglichkeiten zum Zuhören und Mitmachen und der Elternrat kochte eine Buchstabensuppe. Noch immer können Sie im Schulhausgang die Fensterdekorationen mit den passenden Liedern (QR-Code) besichtigen.

Der Kindergarten zog am 22. November mit Laternen durch das Quartier. Zum Schluss wurden die Lieder vor der Aula gesungen, während der Hauswart ein Feuer anzündete. Die Eltern schenkten Punsch aus und es wurden Brezel verteilt.

Wie Sie bereits erfahren haben, durften unsere Klassen in diesem Jahr die Adventsfenster im Neuhof gestalten. Am letzten Schultag vor den Ferien werden ein paar Klassen dorthin spazieren und die Gemälde besichtigen.

Im Dezember beginnt der Tag einmal pro Woche mit einer musikalischen Vorführung im Schulhaus. Klassen oder einzelne Kinder erfreuen uns mit Liedern und Instrumentalstücken. Dies sind stimmungvolle Momente.

ELTERNRAT

Anfang November hat sich der Elternrat zu einem Kennenlern-Anlass getroffen und rege ausgetauscht. Am 21. November fand der von der Elternmitwirkung Schachen geplante Vortrag „Was Kinder stark macht“ statt. Erziehungsberechtigte und Lehrpersonen der Schulhäuser Dorf, Schachen und Weiden füllte unsere Aula und gingen bereichert nach Hause.

WEIDENRAT UND VERSAMMLUNG

Der Weidenrat hat im neuen Schuljahr an Halloween eine Mottopause organisiert, die grossen Anklang fand. An der Weidenversammlung vom 16. November wurde abgestimmt, dass sich diese speziellen Pausen in Zukunft wiederholen sollen. Frau Kuster übte mit der ganzen Versammlung sowie kräftiger Mithilfe der 1. Klasse ein neues Weidenlied ein. Dieses wurde von Frau Kuhn und Frau Kuster komponiert und gefällt uns sehr gut.

Ausserdem beschäftigte sich der Weidenrat unter anderem auch mit Umweltschutz (Lichter löschen, Abfall trennen, Igel retten, Wasser sparen) und fehlenden oder kaputten Fussballtoren.

PERSONELLES

An der Schultagung Ende Oktober hat sich das gesamte Personal von Rapperswil-Jona mit dem Thema psychische Erkrankungen bei Kindern und Jugendlichen auseinandergesetzt. Das war spannend und hilfreich für uns.

Leider müssen wir uns Ende Semester von zwei Kindergartenlehrpersonen verabschieden. Ursula Elsener und Tamara Hörler haben sich entschieden, eine Auszeit zu nehmen und sich neu zu orientieren. Wir bedauern diesen Austritt sehr.

Zum Glück konnte bereits eine Nachfolge gefunden werden. Dies ist nicht selbstverständlich in dieser Zeit des Mangels an Lehrpersonen. Der Alltag in der Schule ist anspruchsvoller geworden.

Nun geniessen Sie zusammen mit Ihren Lieben die anstehenden Ferien-, Feier- oder Wintertage. Wir werden das auch tun.

Ich danke herzlich für die Zusammenarbeit im vergangenen Jahr und wünsche Ihnen viel Freude, Frieden und Momente zum Energie tanken fürs Schaltjahr 2024.

Freundliche Grüsse



Judith Stocker, Schulleiterin

WEIDENPOST | DEZEMBER 2023

- WEIHNACHTSFERIEN **SAMSTAG 23.12.23 BIS SONNTAG 7.1.24**
- SKITAG UNTERSTUFE **DIENSTAG 9.1.24**
- SKILAGER PS4 UND PS5 **WOCHE VOM 15.1. BIS 19.1.**
- WINTERFERIEN **SAMSTAG 27.1. BIS SONNTAG 4.2.**
- FASNACHT **DONNERSTAG 8.2. UND DIENSTAG 13.2.** nachmittags unterrichtsfrei
- SKILAGER PS6 **WOCHE VOM 19. BIS 23.2.**
- OSTERN **FREITAG 29.3. BIS MONTAG 1.4.** unterrichtsfrei
- FRÜHLINGSFERIEN **SAMSTAG 6.4. BIS SONNTAG 21.4.**



